

Beim Oldtimer-Treffen in Leiben spielte der Wettergott voll mit und war dadurch sehr gut besucht. Das Thema der Veranstaltung war dieses Jahr Mähdreschen Anno dazumal wovon auch sehr viele Exponate ausgestellt waren und auch unser Mitglied Kronister Bertl mit Hilfe von Grabner Josef so ein Ding vom Kronistrischen Museum nach Leiben herschleppten. Um 14:30 Uhr fand die Prämierung statt, auch wir konnten mit der größten Gruppe durch die Unterstützung von unserem Freund Wolfgang aus Kammersdorf einen sehr schönen Pokal mit nach Hause nehmen. Nochmals ein herzliches Dankeschön an meine Mitglieder die mit unterwegs waren und auch an jene die nachgekommen sind.

Es gab kein Nenngeld dafür gab es Drei Traktor Bücher und eine Urkunde.

Das Treffen war wieder einmal wie man es halt vom Trausnitz Team gewohnt ist super Organisiert.

**mehr Bilder folgen in kürze in der Rubrik Fotos**









